

# A little lonely soul

Von blacklady\_kitty

## Kapitel 4: Wanderjahre

Sie wusste nicht, wie sie es geschafft hatte unbeschadet weitunten im Tal anzukommen.

Sie konnte sich nicht an den Fall erinnern, wusste aber, dass sie gefallen sein musste. Sie sah die Klippe hinauf.

Niemand war zu sehen.

Somit machte sie sich auf den Weg durch das Tal zu dem Fluss.

Sie trainierte ein wenig ihre Fähigkeiten, da sie wusste, dass sie sie brauchen würde.

Schließlich kam sie in ein Dorf, in dem Ninjas ausgebildet wurde. Sie schaffte es irgendwie trotz ihrem Alter aufgenommen zu werden und lernte verschiedene Techniken.

Am meisten faszinierte sie die Verwandlung, da ihr diese Technik noch nützlich sein könnte.

Sie perfektionierte sie in kürzester Zeit und schaffte die Ausbildung zum Genin.

Sie zog durch die verschiedenen Länder und machte in jedem diese Prüfung, wobei ihr die Verwandlung oft half.

Auch die Chunin Prüfung bestand sie leicht.

Sie suchte nach neuen Herausforderungen und Techniken.

Je nach Land benutzte sie das landeigene Stirnband und als sie einmal wieder in Konoha ankam um das Byakugan des Hyuuga-clans zu studieren, bekam sie in einem Gespräch mit, dass Orochimaru tot war.

Sasuke soll ihn getötet haben und Teams sollen bereits auf der Suche nach ihm sein.

Sie schluckte schwer und folgte dem Gespräch.

Sasuke schien sich eine Gruppe zusammen zu suchen, wie die beiden Personen, die sie belauschte wussten.

Was tun?

Sollte sie abwarten oder ebenfalls nach ihm suchen?

Sie wusste bereits viel über Sasukes Familie, da seine Wurzeln in Konoha lagen und deshalb wusste sie auch, dass er noch immer auf einem Rachezug gegen seinen Bruder war.

Sein Bruder, das ist es, wenn sie ihn finden würde...

Sasuke würde ihn früher oder später bestimmt aufsuchen.

Das Problem war nur, dass Itachi, wie sie erfahren hatte, ein Mitglied der Akatsukis war.

Der genaue Platz ihres Versteckts war ihr jedoch unbekannt.

Sie dachte an Sasuke.

Er wollte sie retten...

Sie war ihm was schuldig.

So machte sie sich auf den Weg das Hauptquartier der Akatsukis zu finde, was sich als schwer erwies, doch sie gab nicht so leicht auf.

Hatte sie sich nicht nach einer Herausforderung geseht?

Hier war sie und brachte vielleicht auch noch ein paar interessante Techniken mit, die sie lernen konnte. Die Akatsukis waren begannt für ihre grausamkeit und stärke.

Sie beschleunigte ihr Tempo.

Wir werden ja sehen, wie stark sie sind...